



DOMINGO 06 DE ABRIL DE 2025

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

EL PAN DEBE CAMBIAR: MAURICIO KURI

El PAN debe cambiar a nivel nacional y abrirse a la gente, declaró el gobernador Mauricio Kuri, tras la reunión que sostuvo con el dirigente nacional de Acción Nacional, Jorge Romero, durante su gira de trabajo por la Ciudad de México. (N 2)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: DESBANDADA DEL 90% DE MILITANTES DEL PRI

PAN avanza 30% en 7 años, pero Morena en 4 años despuntó con un espectacular 281%.

N: MAURICIO KURI DANDO RESULTADOS

El dirigente nacional del PAN Jorge Romero, reconoce el trabajo de Mauricio Kuri.

AD: ALCALDES PROMETEN APOYAR EL DEPORTE

Existen 37 promesas de campaña que 13 de los 18 alcaldes del estado acumulan en favor del desarrollo deportivo.

PODER EJECUTIVO

HAY PROYECTO PARA NUEVO BOULEVARD URBANO

El gobierno del estado cuenta con un proyecto para convertir el Fray Junípero Serra y la vialidad perimetral del Libramiento Surponiente en un Boulevard Urbano. De acuerdo con José Salgado, secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, este es un proyecto de alta visión para Zona Metropolitana y que requeriría una inversión de 3 mil 600 mdp. (...) Explicó que este fue uno de los 10 proyectos que el gobernador Mauricio Kuri presentó a Jesús Esteva, secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes. (DQ 7)

VAN DE 32 INCENDIOS FORESTALES EN QUERÉTARO

El coordinador estatal de Protección Civil, Javier Amaya, dio a conocer que en el año van 32 incendios forestales en el estado y que han incrementado las atenciones por ese motivo. Agregó que se han visto afectadas 700 hectáreas y que hasta ahora el municipio más afectado ha sido Pinal de Amoles, pues ha reportado el mayor número de incendios; además, se han registrado siniestros en Amealco, Landa de Matamoros y Jalpan. (Quadratín)

MUNICIPIOS

CERRARÁN VIALIDADES DEL CENTRO HISTÓRICO POR CARRERA

El municipio de Querétaro informó a través de sus cuentas oficiales que este domingo 6 de abril, de 6:00 a 9:00 horas, permanecerán cerradas algunas vialidades del Centro Histórico, con motivo de la Carrera Bonafont 2025. Indicó que la ruta de la carrera pasará por Corregidora, Av. Universidad, Av. Tecnológico y José María Arteaga. Por ello, sugirió a los conductores tomar precauciones y utilizar las rutas habilitadas: Av. Zaragoza, en ambos sentidos; Av. 5 de Febrero, ambos sentidos; y Av. Universidad, en el sentido oriente-poniente. (ADN Informativo)



DOMINGO 06 DE ABRIL DE 2025

TAURINOS PROPONEN REFORMAR REGLAMENTO

Taurinos de Querétaro presentaron al regidor de la capital Marco Antonio León Hernández una propuesta de reforma al reglamento taurino del municipio de Querétaro para modificar el tamaño de las puyas y del rejón de castigo para las corridas. De acuerdo con el regidor, la propuesta también señala que el toro deberá regresar al corral en caso de no morir en dos intentos; comentó que el planteamiento fue realizado a través de Francisco Osornio y un veterinario de Tequisquiapan, que respaldó la propuesta. (DQ 3)

APUESTA CADEREYTA POR ALTERNATIVAS HÍDRICAS

De acuerdo al Plan Municipal de Desarrollo del municipio de Cadereyta y su plan hídrico, contemplan la ejecución de sistemas alternativos de abastecimiento de agua, aunque se habló de la municipalización del servicio de agua esto no se toca en la estrategia. (N 4)

INFORMACIÓN GENERAL

REALIZA FISCALÍA 20 CATEOS SIMULTÁNEOS EN OPERATIVOS CONTRA DELITOS CONTRA LA SALUD

La Fiscalía General del Estado en coordinación con fuerzas de seguridad estatales, federales y municipales, ejecutó 20 cateos simultáneos en 18 colonias de los municipios de Querétaro y El Marqués. (...) Los operativos contaron con el respaldo de elementos de la Policía Estatal, la Guardia Nacional, el Ejército Mexicano y las policías municipales de Querétaro y El Marqués. (DQ 12)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EL ALFIL NEGRO

Obra pública. Grandes proyectos se tienen en todos los municipios del estado y también los tiene el estado con la Federación y... como dijo el bíblico Tomas: “hasta no ver... no creer” y no es que se dude, sino que primero hay que concretar y después... cantar. (N)

AQUÍ QUERÉTARO

Por Manuel Naredo

Matías. Como casi todos los andaluces, Matías era un gran aficionado a los toros. Había nacido y crecido en ese ambiente en su tierra natal; era admirador de Dominguín y de “Parrita”, y había tenido suerte al ver torear a Manolete. Era un hombre, además, que había resentido los estragos de la guerra y conservado, a pesar de ello, un carácter terso y simpático. La necesidad lo llevó a probar suerte a Nueva York. Hasta allá llegó, en compañía de su esposa, para tratar de “hacer la América”, como habitualmente se decía. Dejó Andalucía y con ello el pescaíto frito, el gazpacho, el jerez y el rebujito. Todo eso extrañaba en aquella urbe de rascacielos, hamburguesas y hotdogs, pero lo que más, sin duda, eran los toros. Un buen día decidió abandonar la “Gran Manzana” y emigrar una vez más, esta vez a México. Por qué decidió emprender el camino a nuestro país y por qué acabó en una ciudad como Querétaro, lo ignoro, pero el caso es que se hizo cargo de una de las cafeterías más emblemáticas del centro de la ciudad: “La Flor de Querétaro”. Justo en la frontera, en tanto buscaban, él y su mujer, otro autobús que los infiltrara aún más en el territorio mexicano, Matías vio, junto a una taquilla, un letrero que decía “corrida”. Aquello fue suficiente para llenarlo de entusiasmo luego del largo ayuno de Tauromaquia que llevaba en el cuerpo. Sabía que en México había toros y eso le bastó para encontrar rápidamente el camino hacia un anhelo acumulado por años. No importaba quienes toreaban, ni el nombre de la ganadería de las reses que serían lidiadas, ni el nombre de la plaza donde se desarrollaría el festejo. El hecho es que se llevaría a cabo una corrida, y él, por ningún motivo, se iba a perder el acontecimiento. Se acercó decidido a la taquilla y pidió dos boletos para “la corrida”; sin mirarlos siquiera, pagó con



DOMINGO 06 DE ABRIL DE 2025

dólares y hasta propina le dio al taquillero. Ya estaba paladeando el puro que fumaría, quizá el único gusto que no había dejado de tener en el largo tiempo que duraba ya la sequía, cuando, preguntando aquí y allá dónde estaba la plaza de toros, alguien le advirtió que aquellas entradas no eran sino boletos para una corrida de autobús que se dirigiría a no sé qué ciudad mexicana. El desencanto, la frustración, fue tal, que Matías las fue rumiando por semanas. Yo era niño cuando lo conocí, porque trabó una sólida amistad con mi padre, asiduo, como tantos otros españoles de la época, a “La Flor de Querétaro”, donde se posesionaban de alguna de las mesas que miraban al entonces Jardín Obregón. Matías también visitaba a mi padre en casa, donde platicaban largamente de temas que no ex. Mercedes negro, me obsequiaba una caja metálica de puros, su gran afición, con unas cuantas pelotitas de goma al interior. Aquel es uno de los regalos que no olvidaré en mi vida, pese a su sencillez. Un buen día, como había sucedido con la de Nueva York, Matías decidió que su etapa queretana había concluido, pero ahora, con especial entusiasmo y nerviosismo, la trocaba por una, la del final de su vida, en su tierra natal. Regresaría a aquel sur de España plagado de buena comida, buena bebida, calor agobiante, y por supuesto, toros, muchos toros. Ahora me entero, gracias a los antitaurinos, que aquel buen hombre era, en realidad, un asesino violento e insensible que gozaba con la sangre y que seguramente aquel tierno detalle de las pelotitas de goma al interior de las cajas metálicas de puros era una sádica forma de convencerme de formar parte de ese clan caracterizado por lo antinatural. Gracias a ellos comprendo ahora el porqué de mi proverbial violencia cotidiana. (DQ)

PERIÓDICOS	
AD: AD QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN
CQRO: CÓDIGO QRO	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
PA: PLAZA DE ARMAS	P: PUBLIMETRO